



修学旅行・遠足 いっぱい見てきました

好天に恵まれ、修学旅行(5/23~24)とバス遠足(5/24)、前期の大きい行事を無事終えることができました。ご家庭の皆様には、準備や送迎、お弁当などいろいろとお世話になりました。おかげをもちまして、それぞれの学年に応じた有意義な体験を得ることができました。また、今後の成長への伸びしろも見付けることもできました。成長への仕掛け(授業)作りに励みたいと存じます。活動の様子を紹介します(紙面には限りがありますので、学校ホームページもご覧いただければ幸いです)。



【天守閣から手を振る】



【奈良公園の鹿とあそぶ】



【10円記念写真を一人ずつ】



【金閣を見上げると鳳凰】



【八つ橋を自分で作る】



【70分待ったお化け屋敷】



【山のおもちゃのお話】



【さとの雪阿南工場について】



【藍の館 昔の道具】

これまでの週目標、「よい姿勢で話を聞きます」「トイレのスリッパをそろえます」「チャイムの合図を守ります」「ろうかの右側を静かに歩きます」等を中心に学校生活で身に付けている集団でのよりよい暮らし方を校外でも発揮した児童を誇りに感じます。

※ 昨日は、12時59分の大雨警報発表による急な引き渡し下校に、悪天候の中、ご理解ご協力いただき誠にありがとうございました。